

今ありて

☆学校教育目標☆

「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」  
～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～



文責:新部操

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。



法華経寺のイチョウもきれいに色好き、吹く風も冷たく、ようやく本格的な寒さがやってきました。学校のグラウンドを眺めると、持久走の授業でひたむきに走る生徒の姿がきらきら輝き、聞こえて来る声援は、温もりに溢れています。

コロナ第8波やインフルエンザの流行が危惧されています。引き続き感染拡大予防にご協力お願いいたします。

### ○第1学年 横浜校外学習

11月1日(火)に1年生が校外学習を実施しました。今回は、山下公園を中心にアドベンチャーツアーを班別行動で行いました。当日まで班長を中心に一人一人が役割と責任を持ち互いに助け合い時間を守りながら行動することができました。中華街で昼食をとり帰路につきました。この経験をこれからの学校生活に活かし、次のステップへとつなげてくれることと思います。



### ○全校集会

11月2日(水)生徒会本部役員の内閣式及び専門委員長任命式が行われ、新旧本部役員の引き継ぎも行われました。これまで中心となり四中生徒会をけん引してきた3年生から1・2年生に正式に引き継がれます。旧メンバーの皆さんご苦労様でした。新メンバーの今後の活躍も大いに期待しています。また、新部長を中心に各部活動では新人戦が行われました。どの部活動も健闘し、陸上部・男子ソフトテニス部・男女剣道部は、県大会に出場しています。また、各種コンクールでも入賞を収めました。



## ○学校運営協議会

11月21日(月)第3回学校運営協議会が開かれました。今回は、初の試みとして、委員の方々と生徒が直接懇談する時間を設けました。生徒代表として本委会役員、各専門委員長、各部長が2グループに分かれて「学校生活で頑張っていること」「こんな学校になったらいいな」などをテーマに話し合いが進んだようです。

委員さんからは、「先生がいない中で、生徒の本音を聞いた。」「生徒たちは、いろいろなことを真剣に考えていて感心した。」等の意見がありました。その後、3学年の学力学習状況調査の結果や生徒アンケートの結果について、さらに次年度の教職員の任用についてご意見をいただきました。



## ○健康教育講演会 いのちの学習

11月24日(木)第3学年では、日本助産師会より講師をお招きし、「いのちの学習」を行いました。講演では、命の尊さや性に関する知識などを通し、「今の自分を大切にすること」についてお話をいただきました。

<生徒の感想>

- ・ 「性」という漢字が「心の生き方」を表していると知り、我々が性と生きる上で自分の気持ちと向き合うことの大切さを学び、自分自身の大切さに気付かされました。
- ・ この世に何不自由なく生まれること、今までの境遇、これまで出会えた人たち、この世のすべてが何もかも奇跡でできているということを忘れずに生きていこうと思いました。戦争をしたり、いじめる人や自殺する人は、

そのことに気付いていない人なんだろう。

- ・ 今まで少し避けてきた部分もあった性に対して、しっかり向き合って考えられたことが良かったと思う。命の尊さを知ったことで親が今まで自分を育てるうえでの苦勞について考えることができたし、今は素直に感謝を伝えるのは少し恥ずかしいけど必ずいつか伝えたいと思った。

3年生で実施した「全国学力学習状況調査のクロス集計」から

次のような人が、正答率が高いという結果が見えました。参考にしてください。

- ※ 朝食を毎日食べている人
- ※ 自分には良いところがある。と認識している人
- ※ 読書が好きな人
- ※ 1.2年の授業で、課題解決に向け、自分で考え自分から取り組んだ人
- ※ 1.2年の授業で、学んだことを生かしながら、自分の考えをまとめていた人
- ※ すべての問題を最後まで回答しようと努力した人

